

あらかわ 青少年委員だより

第133号

令和元年10月10日

荒川区青少年委員連絡会

荒川区地域文化スポーツ部

生涯学習課

登録(01)0041号

輝く未来のために

~Leader of leaders~

荒川区青少年委員連絡会ホームページ

<http://www.arakawa-seishonen.jp/>



川の手荒川まつり

元号が平成から令和へと変わることに伴い、長年に渡り青少年委員連絡会のスローガンとして慣れ親しんだ「青少年委員だからできること、青少年委員にしかできないこと」を一新しました。

今までのスローガンも大変素晴らしい、委員全員が自分には何ができるのだろうと自問自答しながら活動してきたと思います。しかし今回「スローガンを新しいものに変えてみては」という提案をいただき、ミニ研修の際に各班から出してもらった案の中から、新しいスローガンを決定しました。私たちの新しいスローガンは、「輝く未来のために『Leader of leaders』」です。

荒川区、そしてすべての子どもたちには、無限の可能性を秘めた未来があります。その可能性を引き出せるリーダーの中のリーダーに、私たち青少年委員はなりたい、なっていかなければならないという強い思いを込め、このスローガンに決めました。

近年、子供たちを取り巻く状況は大きく変化しています。私たち青少年委員は、そのような現状に則した活動が期待されていると思います。地域の方々とより密に連携を取りながら、未来ある子どもたちを共に育んでいくための活動をしていきたいと考えております。青少年の健全育成に携わるすべての皆さまには、今後ともご指導いただきますようお願いいたします。



荒川区青少年委員連絡会
会長 池田 明子

南千住ブロック



【なんせんjunior】地元であそぼう！第4回南千住地区ロケインニング大会」を、令和2年2月22日(土)に汐入小学校で開催することが決定しました！

汐入地区での初めての開催なので、ロケインニング範囲をどうするか？ポイントはどこにするか？など新たに決めなくてはならないことがたくさんあります。

南千住ブロック一丸となり、大会を成功させることができるよう頑張っていきたいと思えます。汐入地区の大勢の子供たちに会えるのを楽しみにしております。



荒川・町屋ブロック



元号が変わり気持ちも新たに、結果だけに重きを置かず、企画や準備などの経過を楽しみながら、全ブロック員が活動をしています。地区委員会主催の活動では、「ドンとやろう大会」「町屋こどもまつり」等の行事に参加し、地域との交流を持っています。

ブロック行事は、毎年1月に「あらまちフェスタ」を開催しています。荒川・町屋地区の小中学生に参加者を募り、他校の児童とも仲良くなれる場所になっています。他ブロックの青少年委員やOB・OGの協力に加え、中高生からもスタッフを募ることで、楽しい時間を過ごせる場となるよう、企画準備を行っています。皆さんのご参加をお待ちしています。



尾久ブロック



尾久ブロックは、7月6日(土)に『第17回日暮里わくわくランドー令和元年』を親子で楽しくゲーム」を諏訪台中の体育館で開催しました。40名以上の親子が参加し、たくさんゲームを通じて、たくさんのゲームを通じて、楽しんでくれた様子で、怪我もなく終了できて良かったです。

【日暮里わくわくランドー】の運営に携わっていただいた地域の皆様、他ブロックの青少年委員の皆さんには、感謝の一言に尽きます。ありがとうございました。

来年は、また新しいチャレンジをし、楽しい『日暮里わくわくランドー』にしたいと思えます。今後もしよろしくお願いたします。



日暮里ブロック



尾久ブロックは、7月6日(土)に『第17回日暮里わくわくランドー令和元年』を親子で楽しくゲーム」を諏訪台中の体育館で開催しました。40名以上の親子が参加し、たくさんゲームを通じて、楽しんでくれた様子で、怪我もなく終了できて良かったです。

【日暮里わくわくランドー】の運営に携わっていただいた地域の皆様、他ブロックの青少年委員の皆さんには、感謝の一言に尽きます。ありがとうございました。

来年は、また新しいチャレンジをし、楽しい『日暮里わくわくランドー』にしたいと思えます。今後もしよろしくお願いたします。





地域文化スポーツ部生涯学習課
課長 漆畑 研太

本年4月に生涯学習課長に着任いたしました漆畑研太と申します。よろしくお願ひいたします。

青少年委員連絡会の皆様におかれましては、公私ともにお忙しい中、青少年委員をお引き受けいただき、心から敬意を表しますとともに感謝申し上げます。

私は、小学生の頃、地域のサッカークラブでの活動で、とても印象に残っていることがあります。それは、様々な場所に連れて行ってくれたり、時には叱つてくれたりする実の両親のような存在が、指導者だけでなく、チームメイトの両親の中にもたくさんいたことです。地域社会における人間関係の希薄化が指摘されている現代社会において、青少年委員の皆さまの活動は、地域で子どもたちが成長するためには欠かせないものとなっております。

さて、ユネスコが提唱する生涯学習論の4つの柱の一つに「ともに生きることを学ぶ」とあります。そこでは、生涯学習の個人的な学習のイメージから、相互作用を通じて学ぶこと、人と共に生き、共に学び、社会に参加することの重要性が唱えられております。

これは、青少年の健全育成を目標に、地域との関わりの中で楽しみながら活動を続ける青少年委員の皆さまの活動にも通じるものがあると、私は感じております。私も青少年委員の皆さまとともに、荒川区の青少年が多様な機会を得て主体的に学び、健康で豊かな人生を送ることができるよう、生涯学習の場の充実に取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

令和元年度 主な行事

- 4月 川の手荒川まつり
- 6月 東京都青少年委員会連合会 定期総会
- 7月 日暮里わくわくランド(日暮里ブロック行事)
城北ブロック研修会 代表者会議
- 9月 宿泊研修会(一泊二日)
- 10月 令和元年度青少年委員城北ブロック研修会
- 11月 みんなde遊ぼう! in 汐入小
- 1月 成人の日のつどい
あらまちフェスタ(荒町ブロック行事)
- 2月 東京都青少年委員大会
みんなde遊ぼう! in 九峡小
なんせんJump! 地元であそぼう!
(南千住ブロック行事)
- 3月 自主研修会
荒川区青少年委員・スポーツ推進委員合同退任式
※尾久っ子ランキング(尾久ブロック行事)は
日程調整中

総務部会

総務部会は、10月26日(土)に行われる「青少年委員城北ブロック研修会」に向け、4月より部会を重ねてきました。今年、荒川区が幹事区となり、「チームビルディング」「チームの課題解決力を高める体験型研修」というテーマの研修会が開催されます。



調査研修部会

4月29日(月・祝)に実施した「川の手荒川まつり」では、大勢の青少年委員が参加し、今回初めて作製した「まゆまゆコロナ」で子ども達を喜ばせることが出来ました。



広報部会

今年度広報部会は、4つの作業を同時に進めています。毎年行う「あらかわ青少年委員だより」の発行、「荒川区青少年委員連絡会HP」の更新に加え、4年に一度荒川区が幹事を務める「青少年委員城北ブロック研修会」の際に配布する広報誌「彩」と、初の試みである「青少年委員紹介冊子」の発行です。



校庭及び施設利用部会

校庭利用部会は、11月に汐入小学校、2月に第九峡田小学校で「みんなde遊ぼう!」の開催を予定しています。私たちはこれまで「足軽君をねらえ!」や「ちっちゃくなつちやつた!」など数々の迷?ゲームを行ってきましたが、今年度も新しいゲームを実施できればと思います。皆様のご協力よろしくお願ひいたします。



青年団体育成部会

今年度は、4月の「さくら教室開講式」に始まり、「さくら教室校外学習(鉄道博物館・川越散策)」、「さくら教室水泳・室内レク」などの行事に参加してきました。



少年団体育成部会

今年の「チャレンジキャンプ」は8月23日(金)から3日間、福島県にある「国立磐梯青少年交流の家」に行ってきました。今回は、「荒川区少年団指導者連絡会」の発足55周年を記念して、例年よりも遠出してきました。自炊やキャンプファイヤーなど通常のキャンプメニューに加え、野口英世記念館や五色沼なども訪れることができ、たいへん充実した内容のキャンプでした。

